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Grüß euch,

Ich weiß schon, auf der Welt finden momentan weit größere Probleme statt... Trotzdem
würd ich gern eure Meinung zu diesem Thema wissen, sofern betroffen.

Ich habe vergangenes Jahr meinen Bachelor in der Finanzbranche gemacht. In diesem
speziellem Segment in dem ich studiert habe, gibt es leider bis dato keine Möglichkeit einen
Master weiter zu machen. Natürlich hätt ich die Möglichkeit einen anderen M.A. mit einem
anderen Zweig zu machen, nur interessierts mich nicht wirklich weil ich erstens das in meinem
Job nicht brauchen kann und zweitens nichts lernen möchte was mich nicht interessiert.

Nun zum Punkt: Obwohl ich dieses Studium berufsbegleitend absolviert hab und wie gesagt in
diesem Zweig kein vergleichbares Masterstudium in Österreich angeboten wird, gibt es
niemanden in der Privatwirtschaft der diesen Bachelor wirklich Ernst nimmt.

So wies zur Zeit aussieht werd ich wohl den Mag. jur nachmachen müssen, um irgendwie Ernst
genommen zu werden.

Und jetzt wollt ich mal nach Deutschland blicken wie das bei euch so abläuft. Ich freu mich auf
eure Kommentare.

Grüße
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